



## スマホの正しい使い方・いじめ防止・薬物乱用防止等、各種教室

笹川中学校では専門的な立場の方を講師として迎えさまざまな講演会等を開催しています。6月26日には青少年育成室から渡部さんに来ていただき、2年生を対象にスマートフォンのトラブルや危険性について話をさせていただきました。スマホは大変便利な反面、生徒同士のトラブルも絶えません。顔が見えないため誤解やトラブルが生じやすく相手を傷つけることもあります。

また、犯罪に巻き込まれる危険性もあります。「なりすまし」の被害等にあわないためにも、夏休みの前に家庭でルールやフィルター設定、正しい使用の仕方等を再度話し合ってください。

また、食事や夜間のスマホの置き場所を家庭で決めておくのも良い方法だと思います。

7月2日には1年生を対象に、山口講師を招いて「いじめ防止教室」を行いました。いじめや暴力はどんな理由があっても決して許されません。山口さんからは「困ったことがあれば、必ず誰かに相談すること」と助言をいただきました。みんなで、安全安心で居心地のいい笹川中学校をつくっていきましょう。同じく7月2日に、2年生を対象として「薬物乱用防止教室」を行いました。薬物乱用は遠い世界の話ではなく、名称を変えてすぐ近くまで忍び寄ってきます。だまされてからでは遅いので、くれぐれも注意し、少しでも変だと思ったらお家の人や先生、警察に相談してください。

3年生には進路についての話をしています。夏休みにはぜひ興味のある高校の説明会や体験入学等に参加してください。



## チーム笹川中(SC・SSW・特別指導員等)

笹川中学校では、教職員以外にも、SC(スクールカウンセラー)、SSW(スクールソーシャルワーカー)特別指導員等の方々にお世話になっています。これらの方々には教育委員会から派遣された人たちです。SCは毎週金曜日に来校し生徒や保護者からの相談業務をいただいています。SSWは校区の小中学校を隔週で巡回し、関係機関とつなぐ役割をしてくれます。また、特別指導員も県内の小中学校を巡回し、本校には2週間に1回程度来校し、学校を見守ってくれています。教職員以外に、このような専門知識をもった方々にも本校の教育を支えていただいていますのでお知りおきください。もちろん、地域の大応援団である「CS(コミュニティースクール)」の皆さんには日頃から笹川中学校のために強力な支援をいただいております。保護者や地域、専門家の方々と共に今後も充実した教育を行っていきたくと思います。

## 避難訓練

6月27日に避難訓練を行いました。災害はいつやってくるかわかりません。登下校時かもしれないし、深夜かもしれません。いつ、地震が起こっても冷静に対応できるように、日頃からしっかりと準備しておきましょう。また、ガラスの落下やコンクリート壁の崩れ等を想定し、災害時に気をつけなければならないことを学習しておくことも大切です。そして、家族の人と備蓄品を確認したり、集合場所を決めておくなどして、災害時に備えて話し合っておきましょう。



## 中体連三泗地区予選大会

7月6日(土)から中体連三泗地区大会が本格的にスタートします。3年生はこの中体連の大会で部活動を引退し、卒業後の進路に向かって努力していくこととなります。これまでの練習の成果を発揮し、悔いの残らないよう全力を出し切ってください。(大会結果につきましては、笹川中学校HP、三泗中体連HP等をご覧ください。)